

#PasSansElles : au Burundi, l'école est un défi pour les filles

Deutsche Welle, 10.09.2021 Pour les filles, aller à l'école n'est pas toujours une évidence, surtout quand on vient d'une famille modeste. Au Burundi, Dôborah Mutoniwase s'accroche à son rêve : devenir médecin. Notre jeune reporter Clara Cheila Dushime a rencontré cette jeune fille courageuse pour #PasSansElles

Au Burundi, la tradition a longtemps privilégié les garçons qui allaient à l'école tandis que les filles devaient s'occuper des travaux ménagers. Depuis quinze ans, avec la gratuité de l'éducation de base, la situation évolue progressivement. Néanmoins, la pauvreté qui frappe de plein fouet certaines familles ne permet pas aux filles de faire de longues études jusqu'à l'université. Dôborah Mutoniwase, 14 ans, vit à Buterere, une des zones périphériques de Bujumbura et sa mère. S'opposant à son mari, la mère de Dôborah se débrouille dans le petit commerce au quartier pour subvenir aux besoins de la famille. Pour aller à l'école dans de meilleures conditions, Dôborah est soutenue par l'association «Youth Building in Synergy to end Poverty» (YBSP). Elle vient en aide à des jeunes filles pour leur permettre de fréquenter l'école le plus longtemps possible.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});